



Invertir en la población rural

Junta Ejecutiva

136.º período de sesiones:

Roma, 13 a 15 de septiembre de 2022

Evaluación de la estrategia y el programa en el país para el Reino de Camboya

Respuesta de la Oficina de Evaluación Independiente del FIDA a las observaciones de los Estados Miembros

Signatura: EB 2022/136/R.19/Add.1

Tema: 11 b) i)

Fecha: 28 de septiembre de 2022

Distribución: Pública

Original: Inglés

Para información

Observaciones de Suiza	Respuesta de la Oficina de Evaluación Independiente del FIDA (IOE)
<p>Si bien Suiza acoge con agrado la evaluación de la estrategia y el programa en el país (EEPP), también señala que esta se realizó en 2017 y, por lo tanto, ha quedado obsoleta. Conviene utilizarla con cautela como base para el programa sobre oportunidades estratégicas nacionales (COSOP) del período 2022-2027, ya que ha habido muchos cambios desde entonces. Por poner solo algunos ejemplos, el Gobierno está compuesto por representantes de un solo partido, los enormes problemas relacionados con el agua (sequías e inundaciones) han tensionado los sistemas agrícolas en los últimos años, la pandemia de COVID-19 ha tenido enormes consecuencias, y los precios de los combustibles y los fertilizantes han desestabilizado recientemente el sistema. ¿Por qué motivo la evaluación se presenta ahora a la Junta?</p>	<p>La EEPP relativa a Camboya se realizó en 2017 y se finalizó en 2018. Estaba previsto que el COSOP fuera válido hasta 2018. El Comité de Evaluación examinó la EEPP en su 100.º período de sesiones, celebrado en marzo de 2018. La decisión de extender el COSOP fue tomada por la Dirección en consulta con el Gobierno. De conformidad con la práctica habitual, una EEPP y un nuevo COSOP para el mismo país deben presentarse en el mismo período de sesiones de la Junta Ejecutiva. Como señala la IOE en sus observaciones sobre el nuevo COSOP para Camboya, la mayoría de los hallazgos de la evaluación se han tenido en cuenta en el programa en el país posterior a la EEPP y en el nuevo COSOP. Los hallazgos de la EEPP guardan relación con problemas estructurales a más largo plazo en el desarrollo rural del país. La EEPP no ha perdido su validez como documento de referencia, y las observaciones de la IOE siguen siendo pertinentes.</p>